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Wenn man sieht, wieviel Geld andere Bundesligisten mittlerweile in die Jugendarbeit
inverstieren, sieht man leider, dass man auch insofern keinen leichten Stand hat.

Zitat 

Holzhäuser brachte seine Enttäuschung über den Wechsel zum Ausdruck: "Wenn man
eine gute Jugendarbeit macht und etwa vier Millionen Euro im Jahr darin
investiert, dann möchte man die Früchte ernten", sagte Bayers Geschäftsführer: "Wir
haben alles für ihn getan und alles versucht. Er hätte bei guten Leistungen bei einer
Dimension verdienen können wie noch kein Jugendspieler zuvor."

Diese Äusserung erfolgte zum Wechsel des 17jährigen Sarr von Leverkusen zum BVB.

Die Anzahl der Sterne gut und schön, aber gerade gute Talente werden abgeworben, auch von
Leverkusen, die jetzt keine finanziellen Sorgen haben.
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